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— Считаете ли Вы 
спасателей героями?

ВЛАДИМИР ЛЕГОШИН
РОССИЙСКИЙ СПАСАТЕЛЬ,
ГЕРОЙ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ



ВЛАДИМИР ЛЕГОШИН
РОССИЙСКИЙ СПАСАТЕЛЬ,
ГЕРОЙ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

«Первыми командирами нашего отряда
Фалеевым Михаилом Ивановичем и
Легошиным Андреем Данатовичем
была написана книга-учебник по итогам
первых лет становления спасательной
службы в России «Международные
спасательные операции». В ней есть
наставление: не будь героем.
Спасатель — это не герой. Спасатель –
человек, который владеет технологией
спасения. Как токарь, врач, водитель,
инженер»



— Спасателям важны слова 
благодарности?

ВЛАДИМИР ЛЕГОШИН
РОССИЙСКИЙ СПАСАТЕЛЬ,
ГЕРОЙ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ



ВЛАДИМИР ЛЕГОШИН
РОССИЙСКИЙ СПАСАТЕЛЬ,
ГЕРОЙ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

«Нам не надо «Спасибо».
Это наша работа. Мы делаем
это ради людей»



АНТОН ШКАПЛЕРОВ
ЛЁТЧИК-КОСМОНАВТ,
ГЕРОЙ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

— Расскажите, что Вы 
делаете в случае 
непредвиденных, 
опасных ситуаций?



АНТОН ШКАПЛЕРОВ
ЛЁТЧИК-КОСМОНАВТ,
ГЕРОЙ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

«Если автоматика отказывает, мы всегда
готовы включиться. Был случай, когда
отказала система стыковки, и мне было
поручено стыковать вручную. Знаете, я
был счастлив! Я 15 лет готовился к
этому! И теперь, когда меня
спрашивают, пилотировал ли ты
корабль, я отвечаю: да, пилотировал и
вручную стыковал. Тем более, что это
видел весь мир…»



АНТОН ШКАПЛЕРОВ
ЛЁТЧИК-КОСМОНАВТ,
ГЕРОЙ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

— Вам было страшно 
летать в космос?



АНТОН ШКАПЛЕРОВ
ЛЁТЧИК-КОСМОНАВТ,
ГЕРОЙ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

«Мне никогда не было страшно летать в
космос. Это, конечно, работа тяжёлая,
опасная, но очень интересная. Каждый
полёт он особый — разные задачи,
разные члены экипажа. Мне везло, я
каждые два с половиной года стартовал
в космос. Но, находясь на земле после
того, как прошла реабилитация, я опять
рвался в космос. Ну и, как обычно,
находясь в космосе, скучал по земле»



ДЕНИС ПРОЦЕНКО
РОССИЙСКИЙ ВРАЧ АНЕСТЕЗИОЛОГ-
РЕАНИМАТОЛОГ, ГЛАВНЫЙ ВРАЧ БОЛЬНИЦЫ 
«КОММУНАРКА», ДОКТОР МЕДИЦИНСКИХ НАУК, 
ГЕРОЙ ТРУДА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

— Было ли Вам страшно 
бороться с коронавирусной
инфекцией, защищая 
граждан России от новой 
болезни?



ДЕНИС ПРОЦЕНКО
РОССИЙСКИЙ ВРАЧ АНЕСТЕЗИОЛОГ-
РЕАНИМАТОЛОГ, ГЛАВНЫЙ ВРАЧ БОЛЬНИЦЫ 
«КОММУНАРКА», ДОКТОР МЕДИЦИНСКИХ НАУК, 
ГЕРОЙ ТРУДА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

«Было ли страшно? Нет, не было.
Нас очень поддержали жители
города, нас очень поддержали
ребята-добровольцы, волонтёры.
Такая сплочённость, такая команда
во многом лишала нас страха
перед тем неизвестным, с которым
мы столкнулись»



ДЕНИС ПРОЦЕНКО
РОССИЙСКИЙ ВРАЧ АНЕСТЕЗИОЛОГ-
РЕАНИМАТОЛОГ, ГЛАВНЫЙ ВРАЧ БОЛЬНИЦЫ 
«КОММУНАРКА», ДОКТОР МЕДИЦИНСКИХ НАУК, 
ГЕРОЙ ТРУДА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

— Были ли герои среди 
медицинских работников?



ДЕНИС ПРОЦЕНКО
РОССИЙСКИЙ ВРАЧ АНЕСТЕЗИОЛОГ-
РЕАНИМАТОЛОГ, ГЛАВНЫЙ ВРАЧ БОЛЬНИЦЫ 
«КОММУНАРКА», ДОКТОР МЕДИЦИНСКИХ НАУК, 
ГЕРОЙ ТРУДА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

«Я уверен, что Звезды Героя достойны
не только Денис Проценко, не только
Марьяна Лысенко, но и все доктора,
которые находились в больнице. У нас
есть, к сожалению, печальный список
наших коллег, которые погибли во
время ковида… Наверное, отдельная
гордость нашей управленческой
команды в том, что мы не потеряли
за этот период от ковида ни одного
сотрудника «Коммунарки»»
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